

Buenos Aires, 6 de enero de 2011.

Sr. Hernán Charosky
Director Ejecutivo
Poder Ciudadano
Presente

Estimado Sr. Charosky:

La presente tiene por objeto responder a su atenta del pasado 22 de diciembre de 2010 por la que se nos requiere informemos respecto a diversos tópicos relacionados con el ambiente de transparencia, ética y control interno vigentes en nuestra compañía.

Al respecto, trataremos de referirnos brevemente a los principales aspectos del programa de Compliance de Siemens.

El programa de Compliance en Siemens está enfocado a cubrir tres aspectos en relación a los riesgos en esta materia: su prevención, detección y respuesta. En tal sentido (y tal como podrán verificar en el primer adjunto), el sistema contempla distintas acciones destinadas a cubrir de manera integral cada uno de esos aspectos.

Tanto Siemens AG (nuestra casa matriz) como Siemens S.A. (la filial local en Argentina) son miembros activos del Pacto Global de Naciones Unidas (la filial argentina presenta anualmente su informe de responsabilidad social empresaria, el que incluye acciones en el área de transparencia y ética empresarial, disponible en la web page de Global Compact), Por su parte, nuestra Casa Matriz participa activamente en diversos foros empresariales, gubernamentales y regionales en la materia, entre los que podemos mencionar al PACI ("Partnering against corruption Initiative"), International Business Leaders Forum y World Bank Institute. Adicionalmente, Siemens AG suscribió con el World Bank un convenio por medio del cual se comprometió a afectar importantes sumas de dinero (u\$s 100 millones) a la financiación de programas e iniciativas en todo el mundo para combatir la corrupción y mejorar las prácticas comerciales en materia de transparencia. Dicha iniciativa se denomina "Siemens Integrity Initiative" y el pasado mes de diciembre se anunció la adjudicación del primer tramo de financiación a más de 30 proyectos en todo el mundo.

La totalidad del personal de la compañía en todo el mundo recibe entrenamientos periódicos en materia de Compliance y suscribe las Normas de Conducta Comercial (adjuntas), las que establecen los principales lineamientos que orientan nuestras acciones y nuestra cultura de negocios. Los entrenamientos se focalizan en anticorrupción, anti-soborno, anti-trust y manejo de las herramientas y programas sobre los que se asienta la estructura de controles en materia ética. Contamos con herramientas de registro en materia de donaciones, sponsoring y membresías ("SpoDoM Tool"), gastos en materia de viajes, regalos e invitaciones efectuadas a terceros o recibidas de ellos ("Scorecard" y "Approve it"), reporte de casos ("Traci Tool"), evaluación de riesgo de proyectos ("LoA Tool"), etc... Dichas herramientas permiten analizar en forma previa cualquier acción que pueda involucrar un riesgo en materia de compliance para la compañía y cada una de ellas cuenta con un estricto sistema de escalación de los niveles de autorización que garantiza el adecuado control preventivo de los riesgos.

Las donaciones a campañas políticas se encuentran prohibidas. No hemos realizado ninguna clase de donación ni contribución a partidos políticos.

La totalidad de los pagos a proveedores considerados riesgosos en materia de Compliance (incluyendo pero sin limitarnos a proveedores del sector público) se encuentran previamente seleccionados y en forma previa a su cancelación deben ser aprobados por, entre otros sectores, la oficina local de compliance. Adicionalmente contamos con un área de control de riesgos interna denominada "Risk & Internal Control" que monitorea, detecta y remedia cualquier alerta en materia de pagos, esto es, cualquier alteración y/o violación a las normas internas aplicables en materia de registro, autorización y contabilización de pagos a terceros.

Entendemos que lo expuesto más arriba y el material adjunto les permitirá confirmar nuestro compromiso y trabajo diario en aras de la transparencia en los negocios. Sin embargo, quedamos a su entera disposición para ampliar cualquiera de los aspectos antes referidos.

Sin más, lo saluda muy cordialmente



Enrique Genzone
CEO Siemens S.A.

c.c.: Claudia Maskin
Regional Compliance Officer